

Werte machen Schule

Laura Heffel von der Realschule Bad Tolz wurde zur Wertebotschafterin ernannt. Kultusminister Michael Piazolo überreichte der Neuntklässlerin die Urkunde persönlich im Rähreichte der Beintlatus Werter machen Schuler werden auch Schulgerichten Schulen ausgebildet. Nach einer einwöchtgen Ausbildungsphase kehren diese zurück an die Schule und setzen bei Projekten das Thema Werte um, 5s können sie wertebildende Maßnahmen wie Respekt, Toleranz und Freundlichkeit aktiv mitgestalten und den zusammenhaft in der Schulgemeinschaft stärken", heißt es in einer Pressemit teilung der Realschule.